

南富良野 ブラックアイスバーン

夜7時 道東自動車道 7台絡む事故

通行できずに渋滞し、一時、70台ほどが連なる状態

5時間通行止め

ふぶいていて、路面は、薄い氷が張って凍結に気付きにくい、
いわゆる「ブラックアイスバーン」

「ブラックアイスバーン」、

見た目がアスファルトの路面とあまり変わらない

見た目でアイスバーンではないと判断しないこと

2020年12月18日 00時27分

17日夜7時ごろ、上川の南富良野町の道東自動車道で、札幌方面に向かって走っていた車が対向車線にはみだし、前から走ってきた車とぶつかりました。

このあと、後ろから来た車、合わせて5台が次々とぶつかり、この事故で、1人が軽いけがをしました。

現場は、通りかかった車が通行できずに渋滞し、一時、70台ほどが連なる状態となりましたが、順次、Uターンして一般道に向かい、解消しました。

この事故の影響で、道東自動車道はトマムインターチェンジと十勝清水インターチェンジの間で通行止めとなりましたが、およそ5時間後の18日午前0時前に上り下りともに通行止めは解除されました。

現場は、事故当時、ふぶいていて、路面は、薄い氷が張って凍結に気付きにくい、いわゆる「ブラックアイスバーン」の状態になっていたということで、警察は慎重な運転を心がけるよう注意を呼びかけています。